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西部陆海新通道物流和运营组织中心 2020 年 7 月 1 日

学习交流谋发展 奋进作为担使命

——运营组织中心举行第二次集中学习交流活动

7 月 1 日，西部陆海新通道物流和运营组织中心举行第二次

集中学习交流

活动。运营组

织中心筹备组

全体成员参加

了会议。会上，

市政府口岸物
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流办多式联运处副处长裴蕾为运营组织中心全体干部讲授了《物

流金融与海运法律》《铁海联运一单制改革试点》相关知识。裴

蕾副处长在综保区工作多年，一直从事服务贸易和招商引资等业

务，具有多岗位历练经历，工作经验丰富，善于改革创新。

裴蕾副处长采用理论知识与实际案例相结合的方式，分别从

国际贸易流程、

结算方式、单证

质押、货物保险、

开票税率、结汇

等方面深入浅出

地讲解了物流金

融的相关知识，并结合国情市情，详细分析了重要条款的注意事

项，以及国际贸易中经常出现的“贸易陷阱”。介绍了目前国际

航运界普遍认可的《海牙规则》等三项海运规则和我国出台的《海

商法》，以及我市在全国率先推进铁海联运“一单制”改革试点

的有关工作情况。

裴蕾副处长讲解后，运营组织中心干部纷纷提问发言。朱琦

同志结合工作情况，就全面推行西部陆海新通道铁海联运“一单

制”所面临的困难提出问题；石建力同志对与海外大型的货代公

司开展合作事宜作了补充发言；邬定峰、梁倩云同志认为通道建
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设工作涉及面广、专业性强，聆听了裴处长的讲课感到受益良多，

今后一定要虚心向在重要平台和机构工作的领导和同事们请教。

现场气氛活跃，交流融洽深入。

刘一兴、郑波同志说，运营组织中心最近一方面全力做好中

心筹建工作，一方面全员参与省际协商联席会议筹备工作，各项

工作任务十分繁重。但是“磨刀不误砍柴工”，在紧张的工作中

见缝插针举行集中学习交流活动，有利于更加清晰的掌握工作背

景，更加准确的领会组织和领导意图，更加有力有效的开展工作。

每次参加学习交流都有实实在在的收获，同事们参加学习交流的

积极性也越来越高。

运营组织中心筹备组负责人刘玮表示，市政府口岸物流办党

组高度重视运营组织中心学习培训工作，肖文军副主任、胡红兵

副主任在运营组织中心开展第一次集中学习的工作简报上相继

作出批示，对学习培训活动给与充分肯定，要求开好头、起好步，

谋大事、促发展，尽快进入工作角色，担当通道和运营组织中心

的责任使命。对以重庆运营组织中心的角度，如何开展好宣传报

道工作也提出了明确要求、指出了方法路径。运营组织中心全体

干部倍感振奋、备受鼓舞，已在统筹开展文秘、政宣、信息等工

作中加紧安排部署，并将如何开展好西部陆海新通道建设宣传工

作作为第三次集中学习交流的主题，进一步深化认识推动落实。
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